

PROCÉDURE – COMMANDE PAR COURRIEL **IGA SAINT-LAMBERT**

- 1. Deux formulaires de commande sont disponibles pour cette succursale sur le site Internet igalouisemenard.com. L'un est en format Excel où vous pouvez écrire votre commande par le biais de votre ordinateur. L'autre, est en format PDF si vous préférez l'écrire à la main (en lettres carrées, SVP).**

- 2. Une fois votre commande complétée, veuillez nous retourner le document par l'un des moyens suivants :**
 - a. Courriel : iga08075comptabilite@sobeys.com**
 - b. Télécopieur : (450) 466-8997**

- 3. Prenez note que nous ne sommes pas en mesure de garantir une plage horaire de livraison et que nous ne vous appellerons pas pour des produits manquants. Merci de votre compréhension.**



PROCEDURE - ORDER BY EMAIL
IGA SAINT-LAMBERT

- 1. Two order forms for this location are available on the igalouisemenard.com website. One is in Excel format where you can write your order by way of your computer. The other is in PDF format, if you prefer to write it by hand (in square letters, please).**

- 2. Once your order is complete, please return the document to us by one of the following means:**
 - a. Email: iga08075comptabilite@sobeys.com**
 - b. Fax: (450) 466-8997**

- 3. Please note that we are unable to guarantee a delivery time slot and to call you for missing products. Thank you for your understanding.**

